

# Presidente Boric inició gira por 4 comunas de la región

**El Jefe de Estado estuvo en Antofagasta, Mejillones y visitó los escolares de la Escuela Lucila Godoy Alcayaga de Michilla, tal como lo prometió el año pasado.**

Fabiola Vega Molina  
 La Estrella

**A** las 7 de la mañana el Presidente Gabriel Boric aterrizó en Antofagasta luego de su participación en el cambio de mando presidencial en México, para iniciar una visita de dos días por la región, donde visitará cuatro comunas.

La primera actividad que realizó el Jefe de Estado fue en Antofagasta donde dio inicio a las obras de control aluvional en la Quebrada La Bonilla, un proyecto que busca prevenir desastres sicionaturales, reducir su impacto y contribuir al desarrollo sostenible de la zona.

Cabe señalar que estas obras son parte del proyecto de reducción de vulnerabilidad climática ejecutado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) con recursos del CAF - Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, en alianza con el Ministerio del Medio Ambiente y se desarrolla, además, en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas, Senapred, la Dirección Meteorológica de Chile, y las municipalidades de Antofagasta, Taltal, Tocopilla y Mejillones.

“Con acciones como ésta estamos mejorando la calidad de vida y previniendo eventuales desas-



EL PRESIDENTE ESTUVO EN LA INAUGURACIÓN DEL MUSEO MUNICIPAL "RAÚL MAVRAKÍS MORALES" DE MEJILLONES.

tres que podrían costar la vida de cientos de personas. Lo estamos haciendo en Antofagasta y lo estamos haciendo en Chile entero, de esta manera construyendo un país más resiliente y mejor preparado para enfrentar la crisis climática”, señaló el Presidente Boric.

Además, habló sobre la importancia de estas obras par evitar que en Antofagasta vuelvan a ocurrir tragedias como el aluvión de 1991.

“Chile es uno de los países más afectados por la crisis climática (...) Lo que estamos haciendo es que ante una situación que es previsible, es que una tragedia no puede volver a pasar y vamos a hacer, como Estado, todo lo que esté a nuestro alcance para que la comunidad no vuelva a sufrir los efectos de una tragedia de estas características”.



EL PRESIDENTE DIO INICIO A LAS OBRAS DE CONTROL ALUVIONAL.

Las obras tienen una inversión total de cerca de 2.500 millones de pesos en su primera etapa, este proyecto contempla obras de retención de material sólido, muros de encauzamiento y de estabilizadores de pendientes, obras de control aluvional y canales de hormigón.

Después, el Presidente se dirigió hasta la Segunda Comisaría donde hizo la

recepción de las obras (ver página 3) y por la tarde estuvo en Mejillones donde inauguró la restauración del Museo Municipal “Raúl Mavrakís Morales”.

El museo tuvo una inversión de más de 4 mil millones de pesos, el objetivo de la reconstrucción fue recuperar íntegramente su infraestructura, dañada por el paso del tiempo, además de ampliar el

inmueble con servicios higiénicos, administrativos y funcionales. Después de eso, el Presidente se dirigió hasta la localidad de Michilla, donde compartió con vecinos y la comunidad educativa de la escuela rural Lucila Godoy Alcayaga.

De hecho, hace un año, los estudiantes enviaron a La Moneda un cuaderno en la que escribieron cartas y dibujos sobre la educación rural e invitaban al Presidente a conocer su escuela. Fue ahí que el mandatario les hizo la promesa que iría en su próximo visita a la región y cumplió.

“Los 17 chicos me acaban de hacer una presentación sobre el Quijote, una representación preciosa, jugamos una mini pichanga de fútbol, tuvimos pan amasado, me contaron de todas las cosas que hacen en esta hermosa escuela, una localidad donde viven

200 personas y que desde acá, cambian un poquito el mundo”, manifestó Boric.

## ACTIVIDADES

La gira continúa hoy, en la que el Jefe de Estado encabezará la ceremonia de primera piedra del Cuartel de la Prefectura Provincial de Tocopilla de la PDI y hará una visita técnica a la planta desaladora de Codelco, proyecto que abastecerá de agua desalada a las divisiones Chuquicamata, Radomiro Tomicy y Ministro Hales.

Finalmente, el Presidente se trasladará a Calama para participar de la ceremonia donde se firmará un acuerdo para la instalación en la ciudad de una sede de la Universidad de Antofagasta. Por último, encabezará la entrega de vehículos al Ejército de Chile para el patrullaje fronterizo en la Región de Antofagasta. 📍